



Globetrotter treffen sich in Tittling

Tittling. Zum 25. Mal treffen sich am Wochenende wieder Weltenbummler aus Deutschland und den angrenzenden Ländern mit ihren Geländefahrzeugen und Wohnmobilen in Tittling. Das Globetrotter-Treffen findet vom 24. bis 26. September auf dem Gelände des Museumsdorfes Bayerischer Wald statt. Das Gelände wird von „Rotel Tours“ zur Verfügung gestellt, daher verlangen die Veranstalter auch keinen Eintritt. Teilnehmen kann jeder, der Freude am Reisen hat oder sich einfach nur informieren möchte.

Die Teilnehmer treffen ab Freitagnachmittag auf dem Museums-
gelände ein. Gegen 20.30 Uhr

läuft ein Film von Georg Hörtl, dem Gründer von „Rotel Tours“, über die erste Sahara-Durchquerung mit einem Bus. Am Samstag treffen auch die von weiter her anreisenden Globetrotter in Tittling ein. Jeder hat dann Gelegenheit, die vielen, zum Teil selbst aus- und umgebauten Fernreise- und Expeditionsmobile zu besichtigen. Vom VW-Bus bis zum aufwendig ausgebauten Expeditionsmobil ist alles vertreten.

Am Samstagabend gegen 20 Uhr zeigt Horst Pritz einen Dia-Vortrag über eine Expedition ins schwarze Herz Afrikas – eine Expeditionsreise, wie sie heute so nicht mehr möglich ist.

Ein Ausrüstungsflohmarkt, bei dem sich die Möglichkeit bietet, gebrauchte Ausrüstungsteile anzubieten oder zu erwerben, rundet das Treffen ab. Am Sonntagvormittag ist dann die letzte Gelegenheit Erfahrungen auszutauschen, Reisen zu planen und möglicherweise dafür auch die passenden Partner zu finden. Ab Mittag verlassen die Teilnehmer wieder das Museumsdorf.

Weitere Informationen zum Globetrotter-Treffen sind beim Veranstalter Pritz Globetrotter Depot unter ☎ 0851/36220 oder unter www.pritz-shop.de erhältlich.

– red